

## Presentación

En este cuarto año de publicación presentamos el número correspondiente al primer semestre del 2024. Se conforma de cinco artículos y una entrevista, con autorías de Argentina, Ecuador, México y Perú, denotando el alcance internacional de la revista. Estas contribuciones de carácter original representan un aporte en las áreas y disciplinas en que se circunscriben, como, por ejemplo, educación, género, ciencia política, relaciones internacionales y derecho, así como de otras de manera transversal. Y focalizan en temas como el empleo de la inteligencia artificial en el sector educativo y el laboral, haciendo hincapié en los desafíos y oportunidades que representan en ellos. Asimismo, se abordan cuestiones vinculadas al género y cuidado, ya sea en lo atinente a la migración interna en la región del noroeste argentino, la violencia y discriminación que se genera producto de los certámenes de belleza en Cuenca (Ecuador), como también la aplicación de perspectiva de género en los proyectos presentados en el Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca (Argentina) durante los períodos legislativos comprendidos entre 2019 y 2022. Además, se hace foco de manera política en la conceptualización de la medición de la capacidad estatal subnacional en el caso peruano. Finalmente, se presenta una entrevista a integrantes de la agrupación de acción cultural feminista *Y que los platos los lave otro...* de la ciudad de Coronel Dorrego (Argentina), que enfatiza en la manera en que las entrevistadas vivenciaron su participación en ella a lo largo del tiempo.

Para finalizar, agradecemos, como siempre, a todo el equipo de la revista y a quienes han colaborado, tanto desde la autoría de las contribuciones como desde las evaluaciones externas, porque son quienes, finalmente, han hecho posible esta publicación.

El comité editor